

Desarrollo sostenible, apuesta decidida del Gobierno regional

Vista de El Salobre, municipio de la provincia de Albacete.

La preocupación por el medio ambiente y el cambio climático se ha convertido en uno de los asuntos prioritarios del Ejecutivo regional

La conservación del espacio rural, garantizando al mismo tiempo su óptimo desarrollo, objetivos a conseguir

GEACAM, en defensa del medioambiente regional

En junio de 2006 quedó formalmente constituida la empresa pública de Gestión Ambiental de Castilla-La Mancha (GEACAM), que está actuando ya en tres campos importantes de apoyo a la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural. Por un lado, en la supervisión de los proyectos de evaluación ambiental así como en importantes encargos en asistencias técnicas. También en la puesta en marcha de nuevos centros de interpretación en los espacios naturales protegidos de la Región, para lo cual se ha firmado un convenio, para los años 2007 a 2009, por valor de 21 millones de euros, con el fin de sacar una mayor rentabilidad social y económica de los mismos, y en programas de educación ambiental. En tercer lugar, coordinará la campaña de prevención y extinción de incendios en 2007, 2008 y

La conservación de nuestro medio natural requiere la apuesta por una política que adopte medidas para conservar el espacio rural, garantizando al mismo tiempo su óptimo desarrollo. Para este fin es imprescindible un serio y comprometido apoyo institucional que aporte los recursos económicos y humanos necesarios. En esta dirección está trabajando la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha a través de la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural.

Así, entre las últimas medidas adoptadas para fomentar el desarrollo sostenible de la Región cabe destacar la constitución, en 2006, de la empresa pública Gestión Ambiental de Castilla-La Mancha (GEACAM) y, el pasado mes de marzo, la aprobación de la creación de la Fundación General de Medio Ambiente que tendrá, entre sus cometidos, la construcción del Centro de Investigación Nacional del Fuego.

En la siguiente entrevista, el máximo responsable de la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural, José Luis Martínez Guijarro, nos ha proporcionado detalladamente los cometidos de cada una de ellas, al mismo tiempo que revela las novedades de la actual campaña contra incendios, ya que se ha firmado un convenio de colaboración con la empresa pública GEACAM a través del cual ésta será la encargada de asumir, en los próximos tres años, la coordinación de todo el dispositivo de incendios. El Consejero, además de enumerar las mejoras que se han incorporado para la actual campaña, apela a la colaboración ciudadana, uno de los pilares fundamentales en la conservación del medio natural.

2009.

En opinión del Consejero, la empresa, en tan sólo un año, "ha cubierto con creces el

objetivo que nos habíamos marcado en este ejercicio, no sólo con su puesta en funcionamiento sino también en la

adjudicación de la totalidad de los 120 proyectos encargados por el Gobierno regional por importe de 80 millones de

